

ANMELDEFORMULAR/REGISTRATION FORM

**Ich melde meine Tochter/meinen Sohn verbindlich zu folgenden Lernhilfekursen an:
I am signing up my daughter/son for the following learning support programme:**

Kursnummer(n)/course number(s):

Fach/subject:

Schule/school.....

an der der Kurs stattfindet/where the course takes place

Bitte in BLOCKBUCHSTABEN ausfüllen!/Please complete in CAPITAL LETTERS!

Angaben zur SchülerIn/Information on pupil:

Vorname/first name: männlich/male weiblich/female

Nachname/surname:.....

Adresse/address:.....

PLZ/postal code: Ort/town:.....

Geburtsdatum/date of birth:

--	--	--	--	--	--	--	--

Schule, die Ihr Kind derzeit besucht/school your child attends: AHS-Unterstufe NMS

Bezirk/district Schule/school..... Klasse/class.....

Angabe zu den Erziehungsberechtigten/information on legal parents:

Herr/Mr. Frau/Ms.

Geburtsdatum/date of birth:

--	--	--	--	--	--	--	--

Vorname/first name:

Nachname/surname:.....

Tel: E-Mail:.....
wichtig für Rückfragen/important for queries

.....
Unterschrift Erziehungsberechtigter/signature of parent

Mit meiner Unterschrift willige ich ein, dass meine oben angeführten personenbezogenen Daten durch die Wiener Volkshochschulen GmbH (VHS) auf der Grundlage der Vertrags-
erfüllung verarbeitet werden. Ich kann diese Einwilligung jederzeit widerrufen. Die Datenschutzerklärung sowie die AGB von VHS sind online unter www.vhs.at abrufbar und liegen
an allen VHS Standorten auf./With my signature I consent to the processing of my personal data by Wiener Volkshochschulen (VHS) on the grounds of fulfilling the contract. I can
withdraw my consent at any time. The data protection declaration and the general terms and conditions can be accessed online at www.vhs.at and are available at every VHS.